
 Compte-rendu CDAS du 22 juin 2021 :

Elus CGT présents :Emmanuelle Guyomard , Martine Lebéhot ,Thierry Lermine , Catherine Mérour ,Michel 
Sansonetti ,David Montier et Lénaîc Mabire-Beix .
Secrétariat de séance : CGT.

1/ Déclaration liminaire de la CGT et de Solidaires .

Réponse du Président du CDAS : il entend nos demandes mais ce sont des sujets nationaux qui ne concernent pas 
l'Action sociale.
Ces sujets concernent le CTL ou le CHSCT et comme ses prédécesseurs il ne peut donc à son niveau apporter de 
réponse .
Il s'associe à la CGT pour saluer le travail de la délégation en cette période compliquée.
L'action Sociale est fondamentale.

2 /Approbation du PV du 30/03/2020 : vote pour à l'unanimité .

3/ Point restauration     :

Achat de matériel : Pour un montant total de 21 618  euros pour le 1er semestre .
Pour les restaurants de Magenta et Turgot, achat d’un logiciel de caisse qui sera mis en service à la fin août mais 
aussi de  la vaisselle et chariots.

- Restauration à Redon : 
Il existe une convention avec le centre hospitalier mais crise du Covid oblige, il n’est plus possible de se restaurer 
à l’hôpital.
Dans l’attente de pouvoir de nouveau accéder au restaurant de l’hôpital, les agents bénéficient de titres-restaurant 
à titre provisoire.
- Restauration à Cesson-Sévigné : 
Pour les agents de la DIRECCTE, le restaurant d’entreprise d’Orange leur sera de nouveau accessible au mois de 
juillet.
 
4/ CAL 2021     :  

- Sorties retraités     : 
 3 sorties à Poul Fétan ont pu avoir lieu au mois de juin.BON retour des participants.
 Le théatre initialement prévu a du être annulé, l’organisation d’une galette des rois est prévue pour réallouer ce  
budget.
Une galette des rois sera organisée pour les retraités début 2022 mais avec des crédits engagés en 2021.
-Sorties actifs     :  
2 visites d’Océanopolis sont programmées les 18 et 25/09, 1 visite du mémorial de Caen a eu lieu pour 52 
personnes.



-Un rallye découverte de la ville de Dinan est programmé pour le 21/10 avec une participation de 10 euros.

-Sortie intergénérationnelle     :

Musée de l’école de Bothoa (22) : Revivre une journée d’école comme e 1930 (morale, dictée …).
Samedi 16/10/2021 avec une participation de 8€ par personne.

Les parents des enfants de moins de 17 ans pourront faire leur demande de chèque-cadeaux sur le site MIKADO 
de début juillet jusqu’au 15/09, pour une livraison espérée avant le mois de décembre.
0-10 ans:chèque de 25 euros ou un abonnement de 6 mois à un magazine.
11-14 ans :chèque de 25 euros et une activité au choix  (karting,patinoire,space laser …).
15-17 ans : chèque de 20 euros.

Les livres distribués aux élèves de petite section,CP et 6ème ont été achetés à la librairie « Le fil à la page » de 
Mordelles.

Arbre de Noël     :  

Le spectacle de Noël aura lieu au Triangle le 24/11 : 2 séances auxquelles pourront participer les conjoints des 
agents des finances .S’il reste des places disponibles, les places seront proposés aux petits-enfants des agents 
retraités.

Suite à l’annulation d’actions en 2020, il est décidé de mettre en place des aides supplémentaires cette année:
 
-Une aide au permis de conduire (KDOS Drive) sous la forme de chèque-cadeaux d’un montant de 100,150 ou 
200 euros en fonction des revenus dans la limite d’un budget de 4 300 euros.
Lors du GT du 01/06, il était envisagé d’exclure les douaniers de cette aide car ils bénéficient déjà d’une aide 
équivalente avec l’oeuvre des orphelins des douanes (ODOD).
Dans un souci d’équité, la CGT demande que les douaniers puissent aussi solliciter cette aide.
Cette demande est soumise au vote et acceptée.

- L’aide au soutien scolaire en ligne (Anacours) déjà mise en place l’année dernière afin d’aider les élèves dans le 
contexte difficile lié à la crise sanitaire,sera soumis à une enquête de satisfaction auprès des agents et un 
recensement des familles intéressées pour ajuster le devis (initialement déterminé sur la base de 500 adhésions) 
Cette aide sera discutée au prochain GT pour validation.

5 / Compte-rendu d’activité 2019 et 2020     :
 
Alors que le nombre d’actifs et de retraités à pouvoir bénéficier de l’action sociale est stable entre 2018 et 2020 , 
on note une baisse de nombre d’enfants, ce qui impactera le budget du CAL.
Répartition du CAL en 2019 :
Enfants : 67%
Retraités 11%
Actifs : 17%
Restauration : 2%

Les colonies auront lieu cet été (86 enfants partiront en juillet)

Trois places disponibles en crèche.
Quarante quatre logements réservés par l'ALPAF, il y a peu de mouvements.
Les logements non pris pourraient être proposés à d'autres administrations.
Constat que la subvention ministérielle sur les repas n’a été augmentée symboliquement que de 1 centime par an. 
La valeur des titres restaurant est de 6€, valeur identique depuis 4 ou 5 ans.

6/ Actualités     :  

La vente des résidences EPAF fait l’objet d’un moratoire , des nouvelles sont attendus lors du prochain CNAS.
Une fiche de poste va être créé pour le poste de régional d’action sociale



Un questionnaire général de satisfaction devrait être adressé aux agents (si possible avant le prochain GT en 
octobre) pour permettre de mieux cibler les attentes des bénéficiaires de l’Action Sociale.

Il devra être précisé que certaines actions sont ponctuelles (augmentation valeur des chèques cadeaux, aide au 
permis, …). Il s’agissait d'utiliser des sommes non engagées du fait de l’annulation de certains événements 
pendant la crise sanitaire.

7/ Questions diverses     :  

Les actions de prévention de la MGEFI étant apprécié des collègues, la CGT demande s’il est possible d’envisager
d'autres actions en collaboration avec la mutuelle.La déléguée nous informe qu’elle a déjà pris contact avec la 
représentante départementale de la MGEFI.
La représentante de Solidaire demande si le soutien scolaire ne pourrait pas être envisagé pour les étudiants.

Dans ce contexte difficile,l’assistant des services sociaux souhaite préciser qu’il existe une aide d’urgence de 3000
euros maximum/an/agent dans le cas de situation financière difficile.

Prochain groupe de travail fin septembre, début octobre.
Prochain CDAS en novembre.

Fin de séance 16h .

La délégation CGT au CDAS 35.


